

■ Salobreña

Los vecinos de La Caleta disfrutan ya de su Casa de la Cultura, una obra que ha durado seis años

En el edificio, que alberga el consultorio médico, se han invertido 60 millones

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

Salobreña ha hecho realidad ya uno de sus grandes objetivos de los últimos años: la Casa de la Cultura de La Caleta, un edificio que alberga también el consultorio médico y en el que se han invertido 60 millones de pesetas. Durante el acto de inauguración, el alcalde, Manuel Pérez Cobos, animó a los vecinos a que rentabilicen al máximo este nuevo equipamiento municipal.

El pasado jueves fue inaugurada oficialmente el Edificio de Uso Múltiples del anejo salobreñero de La Caleta, inmueble que alberga la Casa Municipal de la Cultura y el Consultorio Médico, para lo que han tenido que transcurrir seis años desde que se empezara este proyecto. Esta nueva infraestructura cultural viene a sumarse a las que ya existen en Salobreña y en Lobres.

El edificio consta de quinientos metros cuadrados útiles, que están distribuidos entre salas de lectura, almacén, oficinas, despacho para el concejal del anejo, dos grandes terrazas y aulas para talleres.

En el acto inaugural, el alcalde de Salobreña, Manuel Pérez Cobos, en compañía del vicepresidente económico de la Diputación Provincial, Miguel Ángel Muñoz, y con la presencia del coordinador del Distrito Sanitario Costa, José María Grajales, descubrió una placa conmemorativa del acontecimiento y destacó, en su discurso, que el nuevo equipamiento se ha construido con «visión de futuro», al



MALDONADO

Acto de inauguración de la nueva Casa de la Cultura, al que asistieron numerosos vecinos.

tiempo que animó a los vecinos a rentabilizarlo en su uso e integrarse en todas las actividades y talleres que allí se ejecuten.

«No es sólo un edificio»

«Esto no es sólo un edificio –manifestó–, porque un edificio por sí sólo no tiene mucho sentido si luego no lo llenamos de contenido. Nosotros a partir de ya lo ponemos en marcha como Ayuntamiento, pero son ustedes los que tienen

que darle el contenido y sacarle el máximo de rendimiento y nosotros hacer que eso sea posible. Por tanto ese sería nuestro mayor orgullo».

El alcalde agradeció a la Diputación Provincial Granada su colaboración económica, ya que ha aportado a más de un 50% a este proyecto, que supera 60 millones de pesetas invertidos en el edificio y la urbanización del entorno.

Por su parte, el diputado pro-

vincial Miguel Ángel Muñoz, devolvió los cumplidos al alcalde y animó a los vecinos a gastar el edificio de tanto usarlo, como mejor seña de su utilización y aprovechamiento.

Las obras han sido ejecutadas por la Diputación en dos fases, mediante contrata, mientras que los trabajos de finalización y urbanización del entorno, los ha llevado a cabo el Ayuntamiento por administración.